

Bonjour,

Nous sommes la classe de CM2b de l'école Guynemer au Chesnay. Nous sommes 32 élèves et nous avons deux enseignantes : Mme Mabile et Mlle Cartier.

Nous sommes inscrits en tant que classe jury au festival du cinéma en section documentaire.

Cette année, nous avons plusieurs projets de classe :

- la réalisation d'un journal d'école,
- l'écriture de sketches et des représentations théâtrales devant les élèves de notre école.

Nous aimons lire et nous avons démarré un rallye lecture dans la classe.

A bientôt.